
Compte rendu réunion de parents d’élèves FCPE - JPS - 

27/02/2018 
Début de réunion 20H30    -   14 participants    -     5 excusés 

 

1
er

 point : Retour Conseil d’Administration(CA) : 

1/Vote à l’unanimité de différentes modifications budgétaires ainsi que du 

renouvellement du marché passé avec l’Union de Groupement d’Achat 

Publique(UGAP). Ce marché prend fin en décembre 2018 et est donc renouveler pour 

3 ans. 

2/ Refus de voter le contrat avec la société Ecovaline par une grande partie des 

membres du CA. Ce refus est motivé par le fait qu’il n’y ait qu’une seule proposition 

de devis suggérée par la Métropole. Ce contrat concerne la collecte et le traitement des 

déchets organiques issus du tri effectué par les élèves. Un deuxième devis sera proposé 

lors du prochain CA. 

3/M. Bellot nous a présenté le Parcours Aménagé de Formation Initiale(PAFI). Ce 

dispositif vise à prévenir l’abandon scolaire précoce en donnant la possibilité à un 

jeune en risque ou en situation de décrochage de prendre du recul en sortant 

temporairement du milieu scolaire pour s’ouvrir à d’autres possibilités d’orientation ou 

de projet. Ce parcours ne s’adresse qu’aux élèves en décrochage scolaire avéré et suivi 

par le Groupe de Prévention du Décrochage Scolaire de l’établissement(GPDS). 

4/ La ventilation de la Dotation Horaire Globale(DHG n’a pas été adoptée ni au CA du 

5 Février (3votes pour, 17contres, 3 abstentions) ni au CA exceptionnel du 8 Février 

2018(3 pours,  9 contres, 6 abstentions). 

Cette DHG est supérieur de 11heures à celle de la rentrée 2017 alors qu’elle intègre la 

création d’une 18
ème

 seconde pour la rentrée 2018 qui nécessite à elle seule 39H de 

plus. La seule piste, qui a pu être envisagée par le proviseur pour pouvoir gérer ce 

nombre d’heure, est une suppression d’heures de langue et d’accompagnement 

personnalisé. Nous avons voté contre cette ventilation non pas pour sanctionner le 

travail de notre proviseur mais pour tenter d’alerter le rectorat sur le manque de moyen 

accordés à notre établissement. 

5/ Plusieurs motions ont été posées :2 contre la 18
ème

 seconde et ses conséquences une 

par les profs l’autre par la FCPE. Et puis 1 contre la DHG accordée par le rectorat à 

JPS par la FCPE. La PEEP s’est ralliée à nos deux motions. 

 

2ème point :Les conseils de classe: 

1/Le calendrier des conseils a été très compliqué à obtenir et a subit de nombreuses 

modifications après avoir été communiqué. 

2/Le questionnaire est sous notre responsabilité ce trimestre. La méthode traditionnelle 

(papier) est conseillée pour les envois et les retours. Celles et ceux qui savent et 

peuvent gérer les questionnaires en ligne peuvent essayer. 

3/ Le temps prévu pour les conseils de terminale est de 2H30 car il faut étudier les 

fiches « Avenir » de chaque vœux de chaque élève. Attention, il faut rester vigilant sur 

le temps accordé à tous les élèves, autant sur les premiers à passer que sur les derniers. 

4/ Le 5 Mars nous avons organisé une soirée sur l’orientation ouverte à tous les 

niveaux. Dans un premier temps, c’est l’orientation en générale qui a été abordée, les 

démarches à suivre, les personnes et organismes à contacter mais aussi l’approche 



parents/enfants. La deuxième partie de la soirée était plus axée sur PARCOURSUP et 

son utilisation (délais, procédure, conseils…). 

Bravo et merci à Véronique pour son excellente prestation. 

 
3ème point : Remplacement de professeurs: 
1/M. Despinasse (prof de français parti à la retraite) est remplacé par un professeur qui 

semblerait un peu particulier. C’est plus un professeur de théâtre et de poésie que de 

français, toutefois des parents font remarquer qu’il a déjà abordé des sujets et des 

notions qui n’ont même pas été évoqués par M.Despinasse. 

 

4ème point :Journée portes ouvertes: 

1/Elle aura lieu le 24 Mars 2018 de 9H à12H30.AVIS AUX VOLONTAIRES. 

2/Il faudra expliquer aux parents des futurs élèves le fonctionnement de notre conseil 

local en mettant l’accent sur le militantisme des adhérents (participation au conseil de 

classe, investissement à la BAL, au CA et autres institutions….). 

Plus on est nombreux moins la charge est lourde individuellement. 

 
5ème point :La BAL et son avenir: 

1/Pour la nouvelle saison de la BAL, il faut IMPERATIVEMENT de nouveaux 

participants par manque de volontaires la BAL pourrait disparaître. Sachant qu’il y 

a différentes tâches à accomplir à des horaires différents, vous trouverez bien, même 

pour une ou deux heures, une activité qui vous conviendra !!!!! 

2/ Pour infos, dans l’idéal, il  faudrait : 

 1 personne à plein temps, tout au long de la période, pour servir de référent lors des 

permanences. Ca c’est le poste le plus contraignant mais aussi le plus intéressant !! 

 Plusieurs personnes pour assurer les permanences en journée. 

 Plusieurs personnes pour faire les saisies de dossiers quelques fois en journée mais 

surtout en soirée. 

3/Calendrier : 

 En Mai : préparation et organisation. 

 Environ du 15 juin au 15 juillet : permanences et saisies. 

 Fin Aout : préparation des livres. 

 Environ du 30 Aout au 15 Septembre : permanences et encore quelques saisies. 

  

 6ème point :La Pétition : 
Notre pétition contre la 18

ème
 seconde et ses conséquences est toujours à signer en 

ligne alors voici le lien…à vous de jouer !!!!! 

https://secure.avaaz.org/fr/petition/Le_rectorat_de_lacademie_de_Lyon_la_region_A

uvergneRhone_Alpes_NON_a_la_18eme_seconde_a_JPS_pour_la_rentree_2018/?c

wbZNmb 

 

Pour être crédible il manque encore beaucoup de signatures alors faites passer. 

Merci. 

 

PROCHAINE REUNION: LUNDI 26 MARS  à 20H30 
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